RESUMEN

Más de 13 años de experiencia en la función de auditoría, actualmente como responsable de Auditoría Interna en Sofinco España (*Credit Agricole Consumer Finance*).

Creo en una función de auditoría profesional e independiente, que sea capaz, a través del respeto, de ser cercana, de confianza y añadir valor. Una función que, de forma progresiva, colabore en la mejora del entorno de control.

Estoy acostumbrado a trabajar con equipos multidisciplinares e internacionales, realizando todo el trabajo de acuerdo con el marco internacional de prácticas profesionales del Instituto de Auditores Internos (IIA).

EXPERIENCIA LABORAL

Diciembre 2022 – presente: Director de Auditoría Interna en Sofinco España (*Credit Agricole Consumer Finance*). Actualmente, estoy nombrado ante el Banco de España como responsable de auditoría, dependo jerárquicamente del Consejo de Administración a través de la Comisión de Auditoría interna y reportando de forma operativa al consejero delegado. Dentro de mis funciones se encuentran: la coordinación de la comisión de auditoría interna, el mantenimiento y revisión de la metodología de auditoría, la actualización del universo de auditoría y la definición del plan anual.

Superviso el trabajo realizado durante las diferentes auditorías, asegurando el cumplimiento con el marco internacional para la práctica de la función de auditoría interna y expongo las conclusiones tanto a los directores de la organización como al Consejo de Administración.

Igualmente, promuevo un entorno positivo, de colaboración, crecimiento y mejora continua dentro del equipo de auditoría interna e identifico oportunidades de mejora en la propia función de auditoría, siendo el objetivo final, una función altamente cualificada, profesional, integrada, de confianza y que añade valor a su negocio.

Mayo 2022 – presente: Profesor asociado en ISACA Madrid para los cursos de preparación del examen CISA (Certified Information System Auditor).

Agosto 2019 – noviembre 2022: Audit Supervisor en ING Bank España & Portugal. Mis actividades se centraban en la coordinación y supervisión de auditorías internas, así como en colaborar con el responsable de Auditoria en la digitalización y la mejora de la función de auditoría.

Mis principales áreas de enfoque fueron las auditorías digitales y regulatorias, actuando como experto en temas asociados a la tecnología de la información (IT), requerimientos regulatorios como la directiva de protección de datos (GDPR), la directiva de servicios de pago (PSD2) o el estándar de seguridad de datos de la industria de tarjetas (PCI DSS)

Agosto 2018 – agosto 2019 – Audit Manager en Orange, encargado de proporcionar aseguramiento independiente sobre la efectividad de los procesos gestión de riesgos, gobierno y control interno implementados por la compañía.

Una mis principales funciones fue liderar la evolución de la función de auditoría a través de la mejora del universo de auditoría, incluyendo todas las auditorías IT, digitales y de ciberseguridad.

Durante este tiempo, colideré la renovación de la metodología de auditoría interna, que fue certificada por el Instituto de Auditores Internos, asegurando el cumplimiento con el marco internacional para la práctica de auditoría.

Septiembre 2012 – agosto 2018: Senior Auditor en ING Bank España & Portugal, ejecutando auditorías y participando en las diferentes fases de la auditoría (planificación, trabajo de campo y generación de informes), así como en la monitorización y seguimiento de las recomendaciones.

Durante este tiempo trabajé en un entorno altamente digital e internacional, diseñando pruebas efectivas y eficientes para los controles clave, ejecutando y documentando pruebas de auditoría y concluyendo sobre la efectividad de los controles.

Octubre 2010 – agosto 2012: Auditor externo en Deloitte. Mis responsabilidades principales se centraban en colaborar con la ejecución de la auditoría externa de estados financieros en el Banco Santander. Mi principal misión era garantizar, a través del análisis del dato, la calidad de la información utilizada por los auditores financieros durante la evaluación.

CERTIFICACIONES

Certified Information Security Manager (CISM): ISACA – 29 de julio 2022.

Certified Internal Auditor (CIA): Certificación del Instituto de Auditores Internos – 25 de diciembre 2013.

Certified Information Systems Auditor (CISA): ISACA – 12 de noviembre 2013.

EDUCACIÓN

Agosto 2018 – Director de Seguridad Privada: Titulo de la Universidad Católica de Ávila y Acreditación en policía nacional como director de seguridad privada.

Octubre 2008 – Julio 2010: Máster Universitario en Ingeniería Informática por la Universidad Complutense de Madrid. Trabajo Fin de Máster calificado con Matrícula de Honor. Dicho trabajo se basó en el diseño y desarrollo de una API para la gestión de sistemas en la nube.

Septiembre 2005 – Julio 2008: Licenciado en Ingeniería Informática por la Universidad Complutense de Madrid.

IDIOMAS

Inglés: Competencia profesional.

Portugués: Competencia básica.